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楠根川跡緑陰歩道について
一般決算特別委員会 （令和５年11月9日）

城東区新喜多東に
10年ほど前から使われなくなった遊歩道があります。
雑草は伸び放題で、近隣住民の方が何度除草依頼をしても
行政はあまり対応してくれません。
ご相談を受けた私は、何度も現場に足を運び、住民の方の声を聞き、
その思いと現状を行政に質疑でぶつけて来ました！

より効果的な除草時期を選定するなど工夫して取り組むとともに、引き続き必要な予算確保に努めま
す。また、職員による対応も含め、道路愛護会の協力もいただきながら、安全安心して通行できる環境
を維持できるよう、丁寧な対応に努めます。
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Q1馬場
近隣住民の方は、うっそうと茂った雑草をなんとかしてほしい。
通りやすい歩道にしてほしいと、切実にそう思われています。
除草・清掃の回数を増やすなどの対応は出来ないのでしょうか。

「せせらぎ」については、廃止と復活の双方のご意見が
あり、地元の声を聴きながら検討を進めます。
ご指摘いただいた保育園前の転落防止対策として、当
面の措置として工事用フェンスを設置、今年度中を目
途に埋め立てを行います。
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Q2馬場
園児への安全配慮の観点から、
保育園前だけでも転落防止対策として、
早急に埋め立て等の対応を強く望みます。

当面の措置として工事用フェンスを設置。
今年度中を目途に埋め立てを行います。

即日の対応として保育園前の水路跡と歩道部分に安全
対策としてフェンスを設置して頂きました。
遊歩道の除草作業を行ってもらい、散歩されていた近
隣住民の方が「綺麗になったね」と話されて歩いておら
れる姿が見られました。
この数年間、誰が依頼しても対応してくれなかった「危
険部分の埋め立て」に対しても、埋め立てを確定させる
事が出来ました！

楠根川除草後

楠根川除草前



過去の議会でも多くの議員が指摘している病児保育施設の拡充についてですが、
必要と認識されているにもかかわらず、ここ数年、病児保育施設数に
変わりがありません。
動かない行政に対して施設が増えない原因を指摘し、
支援を行って頂く様要望致しました。
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※見回り活動で事務所を留守にしている事がある為、お越しの際はお電話をいただけると幸いです。

馬場のりゆき事務所まで
お越しいただくか、
FAXでもお受けしております。

病児・病後児保育について
一般決算特別委員会 （令和５年11月9日）

今年度から利用児童数に関係なく、必要な経費として支払われる委
託料の基本分単価を約450万円から約700万円に拡充しています。
委託料の改善について周知を図るなど、新規事業者の開拓に努め、
目標量の達成に向け取り組みます。

A こども青少年局管理課長

市の認識と、
今後の対応について伺います。

安定的な施設運営や、実施施設を拡充していくためには、まだまだ課題
があり、ご指摘いただきました賃借料を含めた問題について、引き続き、
課題解決に向けた支援策の検討を進め、病児・病後児保育事業の充実
に努めてまいりたいと考えています。

A こども青少年局管理課長

施設の賃借料などに対する支援策も
ぜひ検討して頂きたいのですが、
見解を伺います。

施設を運営して行く上で、人
件費と賃借料が大きな負担と
なっている点を指摘しました。

その結果、人件費の補填だけでなく「賃借
料の支援策」を検討して頂ける事となりまし
た。来年度から複数の施設が開業予定であ
り、この結果、更に施設数が増えて行くもの
と思われます。

質疑の結果

子供たちが学びやすく、生活しやすい環境づくりは極めて重要です。しかし、同じくらい重要なの
が子育て中の親御さんのサポートなのです。
特に女性の社会進出が進む現代において、子育てとキャリアの両立。これを実現してこそ、本当の
意味での子育て支援、女性の社会進出を推奨する社会と言えるのでは無いでしょうか。子育てを
しても、夢や仕事を追求できる社会の実現に向けて、私は病児保育が充実される様、これからも
活動を続けてまいります。
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